

### 🏠 ひよこぐみ 🏠

登園人数が少し増え、賑やかになってきました。

久しぶりに登園したお友だちも、毎日来ていたメンバーの雰囲気になじんで、笑顔で過ごしています。食事も積極的になり、隣のお友だちのご飯に手を出してみたり、ちょっとヤンチャな姿も見られるくらい余裕の出てきたひよこぐみです。

あひるぐみ(1歳)やうさぎぐみ(2歳)と一緒に過ごす時間も、見慣れない玩具で遊ぶお兄さんお姉さんを真剣に見ている可愛い姿も見られます。たくさん遊んで、コテッと入眠。それぞれが自由に過ごしています♪

### ☆異年齢(1歳、2歳)☆

あひる組とうさぎ組は、合同で過ごしていました。

戸外では、ボールを追いかけて走り回る子や虫探し(ダンゴムシ・テントウムシ)や草花など初夏の自然に興味を示す子もいます。2歳児は1歳児に虫がいる場所を「ここいるかもよ？」と教えている姿も見られ仲良く遊び穏やかな時間を過ごしました。室内では滑り台やトンネルなどで活発に身体を動かして遊びました。

給食は、1歳児もスプーンを使いそれぞれが好きな物をたくさんおかわりし楽しい雰囲気の中食べています。

最近気温が高くなり、暑くなってきたためか、1歳児は気持ち悪いオムツを替えにくる子が増えてきました。2歳児は、排尿すると「でた！」と伝えに来てくれるようになりました。6月は、クラス全員で遊べることを楽しみにしています！

### ★異年齢(幼児)★

緊急事態宣言が発令されてから幼児3クラス合同での保育でした。ぺんぎん組10名前後、ぱんだときりん組は2~3名の登園でした。早くみんなに会いたい！一緒に遊びたい！という声が聞かれる日もありました。でも異年齢ならではの良い経験もできました。制作ではきりんさんがぺんぎんさんにできないところを教えていたり、きりんさんのすることを真似しようとがんばってやってみたり。自由遊びでもぺんぎんさんだけだったら組み立てられないものもぱんださんが「やってあげる！」と組み立ててくれて遊びが広がり、また、おもちゃの片付けを頑張るぺんぎんさんに負けじと頑張るぱんださんときりんさんの姿も。同じクラスだけでは見られない優しさや、思いやり、自信が沢山芽生えました。これからもこの異年齢での交流を継続していきたいです。